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Abstract (en)
[origin: US2002059783A1] A method for producing stand-up blister packages, and in particular a stable, easy-to-fill stand-up blister package that has
no undercut of the blister dome, and can be produced with a high cycle number, without malfunctions and with a good, reproducible quality, in hot-
seal machines. For this purpose, a fold line is produced through the heating of a linear region, independently of the heating during the process of
sealing the blister edges with the carrier part. The apparatus has a corresponding heating station for heating and creating a fold line in the blister
dome.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Herstellen von Standblisterpackungen. Das Verfahren wird so durchgeführt, dass eine stabile,
verpackungsfreundliche Standblisterpackung ohne Hinterschnitt der Blisterhaube entsteht, die sich auf Heißsiegelautomaten in hoher Taktzahl
störungsunanfällig und in guter, reproduzierbarer Qualität herstellen lässt. Erreicht wird dies dadurch, dass die Faltlinie (53) unabhängig von der
Erwärmung bei der Versiegelung der Blisterränder mit dem Trägerteil durch Beheizen eines linienförmigen Bereichs gebildet wird. Die Vorrichtung
weist eine entsprechende Heizstation (30) zum Beheizen und Bilden einer Faltlinie (53) in der Blisterhaube (12) auf. <IMAGE>
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